

Álex Martínez: "Estoy preparado para jugar los minutos que el místico me pida"

16/02/2024



Martínez ya está recuperado de la lesión que le apartó nueve meses del terreno de juego | Nando Verdú.

El Eldense no solo sumó un punto importante el pasado domingo ante la SD Huesca sino que recuperó, nueve meses después, a uno de sus jugadores clave para el ascenso a Segunda División la pasada temporada, Álex Martínez. El central agradeció al entrenador, Fernando Estévez, que le diese sus primeros minutos en partido oficial esta temporada y además ha destacado que "estoy preparado para jugar los minutos que el místico me pida, ya sean diez, 30 o 90. Mi objetivo es ayudar al equipo a conseguir el objetivo".

Martínez ha señalado que aunque aún no se encuentra al

100%, como antes de la lesión, sí está "en el camino para volver al nivel que estaba y, mientras siga sumando minutos, será más fácil para ir cogiendo ritmo".

El central ha hablado también sobre la próxima jornada ante el Tenerife el lunes a las 20:30 horas: "Necesitamos una victoria porque hace tiempo que no sacamos los tres puntos. Este partido es igual de difícil e importante que otros, pero si ganamos nos puede dar un plus para estar más cerca de la permanencia. Estamos trabajando muy bien, pero nos enfrentamos ante un rival que, aunque está pasando por un mal momento, es importante". El

Tenerife lleva sin ganar en liga desde el 11 de diciembre.



ante el Tenerife | Nando Verdú.

El número 3 del Deportivo ha vuelto a agradecer a la afición su apoyo porque "es uno de los clubes de los que más cariño he recibido. En el partido ante la SD Huesca se volcaron conmigo valorando el trabajo que hice el año pasado. Me siento como en mi casa y ojalá pueda estar aquí mucho más tiempo". Asimismo, también ha mostrado palabras de agradecimiento al club ya que "me han esperado hasta enero para ver si estaba bien recuperado y eso siempre lo voy a agradecer. Estoy en el proceso de devolverles esa confianza que han tenido en mí".